



EN LA ESCUELA INÉS MUÑOZ DE GARCÍA SE CONCRETÓ AYER EL HITO PROVINCIAL DE LA ENTREGA.

26.771 alumnos chilotes serán beneficiados con útiles escolares

Un total de 26 mil 771 alumnos que corresponden a las 10 comunas de Chiloé será beneficiado con la entrega de útiles escolares, lo que representa una inversión provincial de cerca de \$150 millones de pesos

A través de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) se está concretando la entrega de sets de útiles, adaptados a los distintos niveles educativos: necesidades educativas es-

peciales, de párvulo y educación básica, media y adultos.

En la Escuela Inés Muñoz de García de Castro se desarrolló el hito de entrega, la que a nivel regional inició el pasado 3 de marzo.

“Sabemos que los niños necesitan los útiles escolares porque muchas veces también son los únicos útiles que los estudiantes obtienen, así que nosotros como Junaeb tenemos un

compromiso importante de que las entregas se hagan lo más rápido posible, para que los alumnos tengan sus útiles, como se lo merecen, en el tiempo y la fecha indicada”, señaló Carolina Mancilla, delegada provincial de Junaeb.

A su vez, el director del SLEP Chiloé, Pablo Baeza, señaló que “para nosotros como el principal sostenedor del territorio, de toda la provincia, uno de los soste-

nedores en este momento más grandes de Chile, nos complace estar llegando con Junaeb con un trabajo coordinado a casi la totalidad de nuestros establecimientos educacionales”.

En la instancia, Junaeb informó que el período de distribución, que se extenderá hasta el 29 de abril, ya alcanza el 68,8% en la región y el 84,8% en la provincia de Chiloé, con la entrega de 22.709 sets de útiles. ©